



# Pan African Lawyers Union

## Union Panafricaine des Avocats

### União Pan-Africana dos Advogados

#### اتحاد المحامين الأفارقة



Bonjour [givenName, fallback=Subscriber ],

Salutations de l'Union panafricaine des avocats (PALU), le plus grand forum continental créé par et destiné aux avocats et aux associations d'avocats en Afrique.

Il y a vingt ans, un groupe d'avocats visionnaires et de dirigeants d'associations d'avocats a fondé PALU à Addis-Abeba, en Éthiopie. Au cours des deux dernières décennies, la direction, l'équipe du Secrétariat et les membres du PALU se sont efforcés de répondre aux attentes élevées de nos fondateurs, de contribuer à une Afrique unie, juste et prospère fondée sur l'État de droit et la bonne gouvernance. Entre autres, ils ont pris plusieurs initiatives et sont intervenus dans les développements du continent sur le constitutionnalisme, la bonne gouvernance, l'état de droit juste, et la promotion et la protection des droits de l'homme et des peuples, y compris dans les questions de développement économique, de gouvernance

Dear [givenName, fallback=Subscriber],

Greetings from the Pan African Lawyers Union (PALU), the premier continental membership forum for and of individual African lawyers and lawyers' associations in Africa.

Twenty years ago, a group of visionary lawyers and leaders of lawyers' associations, founded PALU in Addis Ababa, Ethiopia. In the last two decades, the leadership, the Secretariat team and the members of PALU have strived to live up to the high expectations of our founders, to contribute to a united, just and prosperous Africa built on the rule of law and good governance. Amongst others, they have made several initiatives and interventions into the continent's developments on constitutionalism, good governance, the just rule of law, and promotion and protection of human and peoples' rights, including in issues of economic development, economic governance and economic justice in Africa.

économique et de justice économique en Afrique.

Pour célébrer le 20e anniversaire du PALU le 9 septembre 2022, il est tout à fait normal que PALU retourne là où il a été fondé pour « **Le grand retour** », non seulement pour célébrer cette étape, mais pour réfléchir à notre parcours jusqu'à présent et reconnaître les contributions apportées vers l'amélioration de la qualité de vie de tous les citoyens africains et le renforcement de la profession juridique.

Nous commémorerons cette journée avec une **conférence d'une journée** et un **grand dîner de gala**. La Conférence réfléchira sur la façon dont l'Afrique s'est comportée sur les thèmes suivants, et sur ce qui a été et pourrait être la contribution de la profession juridique en général, et du PALU en particulier :

1. La profession d'avocat et l'économie en Afrique
2. L'avenir de la profession d'avocat en Afrique
3. La profession d'avocat et la démocratie, la bonne gouvernance, l'état de droit, les droits de l'homme et des peuples et la paix et la sécurité en Afrique
4. Stratégie et planification – les 20 prochaines années du PALU

Pour plus d'informations sur la conférence et pour vous y inscrire, veuillez visiter notre site dédié [ici](#).

Au plaisir de vous accueillir à Addis-Abeba pour célébrer notre passé et préparer l'avenir de la profession juridique organisée sur le continent.

Veuillez agréer, les assurances de ma très haute considération.

**Donald Deya, Chief Executive Officer**

In celebration of PALU turning 20 years on 9th September 2022, it's only befitting that PALU returns to where it was founded for “**The Grand Homecoming**” not only to celebrate this milestone but to reflect on our journey thus far and recognize the contributions made towards improving the quality of life of all African citizens and strengthening the legal profession.

We will commemorate the day with a **day-long conference** and a **grand gala dinner**. The Conference will reflect on how Africa has fared on the following themes, and what has been and could be the contribution of the legal profession in general, and PALU in particular:

1. The legal profession and the economy in Africa
2. The future of the legal profession in Africa
3. The legal profession and democracy, good governance, rule of law, human and peoples' rights and peace and security in Africa
4. Strategy and planning – the next 20 years of PALU

For more information regarding the conference and to register, please visit our dedicated website [here](#)

Looking forward to welcoming you to Addis-Abeba to celebrate our past and prepare and the future of the organized legal profession on the continent.

Please accept, assurance of my highest consideration.

**Donald Deya, Chief Executive Officer**

Pan African Lawyers Union  
Union Panafricaine des Avocats  
اتحاد المحامين الأفارقة

**CÉLÉBRATIONS DU 20<sup>e</sup> ANNIVERSAIRE**  
**LE GRAND RETOUR**

**THÈMES DE DISCUSSION**

- 1 LA PROFESSION D'AVOCAT ET L'ÉCONOMIE EN AFRIQUE
- 2 L'AVENIR DE LA PROFESSION D'AVOCAT EN AFRIQUE
- 3 LA PROFESSION D'AVOCAT ET LA DÉMOCRATIE, LA BONNE GOUVERNANCE, L'ÉTAT DE DROIT, LES DROITS DE L'HOMME ET DES PEUPLES ET LA PAIX ET LA SÉCURITÉ EN AFRIQUE
- 4 STRATÉGIE ET PLANIFICATION - LES 20 PROCHAINES ANNÉES DU PALU

Pan African Lawyers Union  
Union Panafricaine des Avocats  
اتحاد المحامين الأفارقة

**20<sup>th</sup> ANNIVERSARY CELEBRATIONS**  
**THE GRAND HOMECOMING!**

**TOPICS OF DISCUSSION**

- 1 THE LEGAL PROFESSION AND THE ECONOMY IN AFRICA
- 2 THE FUTURE OF THE LEGAL PROFESSION IN AFRICA
- 3 THE LEGAL PROFESSION AND DEMOCRACY, GOOD GOVERNANCE, RULE OF LAW, HUMAN AND PEOPLES' RIGHTS & PEACE AND SECURITY IN AFRICA
- 4 STRATEGY AND PLANNING - THE NEXT 20 YEARS OF PALU

Pan African Lawyers Union  
Union Panafricaine des Avocats  
اتحاد المحامين الأفارقة

**CÉLÉBRATIONS DU 20<sup>e</sup> ANNIVERSAIRE**  
**LE GRAND RETOUR**

**Taux de participation**

<p><b>NOUVEAU MEMBRE CONTRIBUTEUR AU FONDS DE DOTATION SPÉCIALE</b></p> <p>Membres bénéficiant d'une participation gratuite</p> <p><b>USD \$10,000</b></p>	<p><b>NOUVEAU MEMBRE À VIE</b></p> <p>Membres bénéficiant d'une participation gratuite</p> <p><b>USD \$1,000</b></p>	<p><b>MEMBRES DU CONSEIL</b></p> <p>Tarif réduit pour les membres à vie bénéficiant d'une participation gratuite</p> <p><b>USD \$500</b></p>	<p><b>DÎNER DE CONFÉRENCE ET DE GALA</b></p> <p>Participation pour les non-membres</p> <p><b>USD \$100</b></p>	<p><b>DÎNER DE GALA UNIQUEMENT</b></p> <p>Participation pour les non-membres</p> <p><b>USD \$50</b></p>	<p><b>PARTICIPATION VIRTUELLE UNIQUEMENT</b></p> <p>Participation pour les non-membres</p> <p><b>USD \$50</b></p>	<p><b>MEMBRES EN RÉGLE</b></p> <p>Participation au dîner de gala ou à la conférence</p> <p><b>USD \$50</b></p>
--	--	--	--	---	---	--

**Note : Tous les membres fondateurs de PALU, les membres à vie actuels et les membres contributeurs au fonds de dotation spéciale ont droit à une participation gratuite.**

[secretariat@lawyersofafrica.org](mailto:secretariat@lawyersofafrica.org)



Pan African Lawyers Union  
 Union Panafricaine des Avocats  
 União Pan-Africana dos Advogados  
 اتحاد المحامين الأفارقة

# 20<sup>th</sup> ANNIVERSARY CELEBRATIONS

## THE GRAND HOMECOMING

### Rates of Participation

 <b>NEW SPECIAL ENDOWMENT MEMBER</b> With Free Participation <b>USD \$10,000</b>	 <b>NEW LIFE MEMBER</b> With Free Participation <b>USD \$1,000</b>	 <b>COUNCIL MEMBERS</b> Discounted rate on life membership with free participation <b>USD \$500</b>	 <b>CONFERENCE &amp; GALA DINNER</b> Participation for non-members <b>USD \$100</b>	 <b>GALA DINNER ONLY</b> Participation for non-members <b>USD \$50</b>	 <b>VIRTUAL PARTICIPATION ONLY</b> Participation for non-members <b>USD \$50</b>	 <b>MEMBERS IN GOOD STANDING</b> Participation of Gala Dinner or Conference <b>USD \$50</b>
---	---	--	--	---	---	--

**Note: All PALU Founding Members, Existing Life & Special Endowment Members are entitled to Free Participation.**

✉ [secretariat@lawyersofafrica.org](mailto:secretariat@lawyersofafrica.org)

Pour devenir membre

To become a member

Share:



[Unsubscribe from this list](#) | [Manage my subscriptions](#)



Powered by Glue Up

All-in-one CRM Software for Growing Communities